

## DECLARACIÓN

En su sesión del día de la fecha, la Mesa Política del Frente Amplio, luego de escuchar al compañero Charles Carrera sobre lo denunciado en un programa televisivo, respalda su accionar. Asimismo, subraya que: a) todo lo actuado está documentado y fue conforme a derecho; b) hubo acciones con lógica humanitaria ante una familia que se encontraba en una compleja situación; c) no hubo intentos de encubrimiento ya que en su momento fueron llevados a cabo procesos administrativos y judiciales para esclarecer el caso.

Este ataque se enmarca en un contexto donde nuestra fuerza política ha sido implacable en denunciar situaciones que afectan a la población.

El 4 de junio del presente año, nuestro Plenario Nacional expresó que Uruguay enfrenta un fenómeno de violencia expansiva y de emergencia de seguridad. En la declaración de dicha instancia señalamos:

“La dura situación que vive nuestro país, con el aumento permanente de la violencia, requiere madurez y responsabilidad y, por eso, es que una vez más, nuestra fuerza política se pone al servicio de un espacio de intercambio que permita poner en el centro de nuestros esfuerzos, soluciones a una situación que aqueja a nuestra sociedad.”

En un breve período de dos meses, la situación se ha agravado. Entre el viernes y el domingo se produjeron 7 asesinatos. El Senador Charles Carrera ha denunciado la grave situación en la que se encuentra la seguridad pública, y hoy es objeto de una campaña de desprestigio, alimentada por actores del gobierno que han dicho que hay que “combatir al Frente Amplio”. El compañero, al igual que el resto de las y los legisladores de nuestra bancada, cuenta con el respaldo del Frente Amplio.

En la misma declaración, indicamos que aumentan “los precios de los productos de la canasta básica, se incrementa la pobreza y aparecen expresiones de hambre.” A dos meses de dicha declaración, la inflación sigue aumentando y golpeando a las grandes mayorías. En este marco, está ingresando en el Plenario de la Cámara de Representantes la Rendición de Cuentas, con un recorte millonario en áreas sensibles como la salud, la educación, la Ciencia y la Tecnología, con un salario que recién recuperaría el poder de compra de 2019 al final del periodo, entre otros temas.

El papel de Charles Carrera, entre otros compañeros y compañeras, en la denuncia sobre la vergonzosa entrega del puerto, sin dudas es una de las razones para este ataque a él y al Frente Amplio.

Es momento de dar respuesta a las urgencias de nuestra población y en esa senda seguiremos como la principal fuerza política del país que somos. No nos dejaremos amedrentar por acciones que intentan desviar la atención de los principales problemas que el gobierno no resuelve ni asume. El foco del Frente Amplio se encuentra en buscar soluciones a los problemas que afectan a las y los uruguayos y a pesar que existen actores del gobierno, que hacen política menor, seguiremos tendiendo la mano para trabajar en estos temas que requieren respuestas urgentes.

**Montevideo, 08 de agosto de 2022**  
**MESA POLITICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO**